

PayPal y Verifone presentan una solución integral omnicanal para grandes comercios a nivel global

La alianza permitirá a PayPal expandir los pagos presenciales a escala global, lo que marca el primer compromiso omnicanal de este tipo para la empresa.

SAN JOSE, Calif., 25 de febrero de 2025/ -- [PayPal Holdings Inc.](#) (NASDAQ: PYPL) y Verifone anunciaron hoy una alianza de proyección mundial para ofrecer soluciones de cobro omnicanal a grandes comercios. Esta asociación estratégica combinará los dispositivos de pago presencial de Verifone con las capacidades empresariales de procesamiento de pagos y comercio electrónico de PayPal, conocido como Braintree, para ofrecer a los comercios una solución de cobros omnicanal flexible y escalable. Con el enfoque de Verifone en hardware de pagos y la experiencia de PayPal en procesamiento de pagos, las dos compañías planean escalar y brindar soporte rápidamente a los comerciantes de todo el mundo.

“Esta alianza representa un cambio significativo en la forma en que PayPal aborda la oportunidad omnicanal para grandes empresas —señala Alex Chriss, presidente y director general de PayPal— “En colaboración con Verifone, estamos desbloqueando un nuevo camino para la adopción masiva de pagos presenciales, lo que nos permitirá escalar rápidamente y llevar todo el potencial de PayPal a la comunidad global de comerciantes.

Mediante esta alianza de gran alcance, PayPal y Verifone podrán ayudar a comercios en diferentes verticales, entre ellos tiendas minoristas, almacenes, restaurantes de comida rápida, empresas de emisión de boletos, entretenimiento, venta de aparatos electrónicos o ropa, para que aprovechen las oportunidades del mercado minorista en todo el mundo y potencien sus negocios.

“Al combinar la seguridad y la eficacia de los dispositivos de pago presencial de Verifone con las capacidades líderes de procesamiento y comercio electrónico de PayPal, una solución única que responderá a las complejas necesidades de pago de los grandes comerciantes a nivel global y brindar una experiencia de comercio sin límites respaldada por los nombres de las empresas más confiables en pagos”, indicó Himanshu Patel, CEO de Verifone.

A través de esta nueva asociación, los grandes comercios tendrán acceso a una variedad de herramientas que les permitirán lograr una experiencia de aceptación de pagos unificada tanto en tiendas físicas como en línea, incluyendo:

- Soluciones de procesamiento de pagos de PayPal para empresas. Incluyen estrategias de procesamiento optimizadas para aumentar las tasas de autorización, bajar los costos, reducir los fraudes y mejorar la conversión.
- Soluciones de pago en tienda de Verifone de primer nivel. Integraciones con una amplia variedad de plataformas de punto de venta empresarial y métodos de pago, así como el acceso a dispositivos de pago líderes en el sector compatibles con todos los casos de uso comerciales que se presentan en los diversos mercados verticales.
- Conectividad global y soporte técnico local especializado. Ofrece experiencias de comercio adaptadas a los requisitos locales y respaldadas por una red mundial.

Esta solución omnicanal será parte de PayPal Open, la plataforma de comercio que ha anunciado recientemente PayPal Open. Con PayPal Open, los comercios de todo tamaño podrán acceder fácilmente al ecosistema de PayPal e integrar el conjunto completo de soluciones comerciales para facilitar los pagos, impulsar el crecimiento y operar de manera más inteligente. Dado que es un ecosistema abierto, los comercios pueden crear soluciones personalizadas, acceder a herramientas de terceros y aprovechar la red mundial de PayPal, que cuenta con más de 400 millones de cuentas activas.

PayPal Open se lanzará pronto en EE. UU. y se expandirá al Reino Unido y Alemania a finales de este año. En 2026 seguirán mercados adicionales. Para obtener más información, visita <https://www.verifone.com/en/us/verifone-paypal-partnership> .

Acerca de PayPal

PayPal revoluciona el comercio a nivel mundial desde hace más de 25 años. Gracias a las experiencias innovadoras que ofrece PayPal para transferir dinero, vender y comprar de manera simple, personalizada y segura, en la economía mundial han podido encontrarse y prosperar consumidores y empresas de unos 200 mercados. Para obtener más información, visita <https://www.paypal.com>, <https://about.pypl.com/> y <https://investor.pypl.com/>.

Sobre Verifone

Verifone genera ecosistemas para ofrecer experiencias comerciales en línea y presenciales que ofrecen todo lo que las empresas necesitan: desde dispositivos de pago seguros hasta herramientas de comercio electrónico, servicios de adquirencia, información avanzada del negocio y mucho más. Como líder mundial en tecnología financiera, Verifone impulsa el crecimiento omnicomercio de las empresas en más de 165 países y es un socio de confianza para las marcas más reconocidas del mundo, pequeños negocios e instituciones financieras de primer nivel. La plataforma de Verifone es un fiel reflejo de cuatro décadas de trayectoria en innovación y seguridad inigualables, y gestiona anualmente más de 14 000 millones de

transacciones por un valor superior a 480 000 millones de dólares en canales físicos y digitales. Para más información, visita www.verifone.com y sigue a Verifone en [LinkedIn](#), [X](#), [Facebook](#) e [Instagram](#).